



EMPRESAS · 29 Mayo 2025 06:05 am

# Mónica de Greiff presentó renuncia irrevocable a la junta directiva de Ecopetrol

Mónica de Greiff dejará oficialmente su cargo en la junta directiva de Ecopetrol el 30 de mayo.

Crédito: CCB

Noticia relacionada: Ecopetrol Empresas

Mónica de Greiff anunció su renuncia irrevocable a la junta directiva de Ecopetrol, efectiva a partir del 30 de mayo. La decisión se conoce mientras se mantienen versiones sobre una posible salida del presidente de la compañía, Ricardo Roa.

Por: Juan David Cano



CONTENIDO ESPECIAL

### Davienda: Transformando Colombia hacia un futuro más verde y justo

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



El 30 de mayo será el último día de Mónica de Greiff como integrante de la junta directiva de Ecopetrol, según confirmó en una carta de renuncia de carácter irrevocable. De Greiff, actual vicepresidenta de la junta, agradeció en el documento al presidente de la compañía, Ricardo Roa, por su gestión.

Si le gusta el periodismo que hace CAMBIO, suscríbese aquí



COMPARTIR



## Recomendados



PODER

### Denuncia de acoso sexual en filial de Ecopetrol salpica a coronel (r) de la Policía

Suscriptores



EMPRESAS

### Ecopetrol suscribe acuerdo para adquirir 10 compañías con proyectos eólicos y solares



EMPRESAS

### Consejo de Estado confirmó fallo que libra a Ecopetrol de pagar millonaria demanda



PODER

### Ricardo Roa negó que haya presentado su renuncia a la presidencia de Ecopetrol por caso Helistar

Hasta el momento, **Ecopetrol** no ha emitido una comunicación oficial sobre esta renuncia ni la ha notificado al mercado a través de la Superintendencia Financiera, como es habitual en este tipo de decisiones.

## Mónica de Greiff renunció en medio de cuestionamientos en **Ecopetrol**

La renuncia ocurre mientras persisten cuestionamientos alrededor de la administración de Roa, debido a investigaciones en curso y versiones que apuntan a una eventual salida suya.

Entre los hechos recientes que han generado debate se encuentra la contratación de la firma Covington & Burling LLP, por parte de **Ecopetrol**, inicialmente pactada por un valor de 875.000 dólares en agosto de 2024 y revelada por *El Tiempo*. Posteriormente, un documento adicional firmado el 31 de diciembre elevó ese valor a 5,8 millones de dólares, con un nuevo objeto relacionado con una investigación reputacional.



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**. Crédito: Colprensa.

El presidente de la junta directiva, Guillermo García Realpe, afirmó en W Radio que el ajuste contractual no fue aprobado por la junta, motivo por el cual se suspendió su ejecución y se abrieron investigaciones internas.

Mónica de Greiff integraba la junta desde octubre de 2022. En 2023 asumió como miembro independiente. Entre sus cargos previos se incluyen la presidencia de la Cámara de Comercio de Bogotá, la dirección del Grupo de Energía de Bogotá, y diversos roles en el sector público.

Conozca más de Cambio aquí





### Petro, el estigmatizador

Cambio Colombia



### Señor Petro, no provoque a Donald Trump

Cambio Colombia



### Petro peló el cobre

Cambio Colombia



### "Personal e inapropiado": Colombia Humana se refiere a mensaje del presidente a Gustavo Bolívar

Cambio Colombia



### Abogada de Laura Sarabia confirma pruebas de violencia por parte de Armando Benedetti

Cambio Colombia



### ¿Quién es Natalia Molina, la nueva directora del DNP?

Cambio Colombia



### Congresistas de oposición desafían advertencias de Petro sobre la consulta popular

Cambio Colombia



### Álvaro García Romero culpa a Gustavo Petro de su condena por la masacre de Macayepo

Cambio Colombia



### Gobierno Petro contrató a un diseñador de modas, hermano de la ministra de Cultura, en dirección técnica del MinTIC

Cambio Colombia

# CAMBIO



## Noticias

- Ciencia
- Cultura
- Deportes
- Economía
- Educación
- Empresas
- En Cambio
- Gastronomía
- Género
- Internacional
- Juegos
- Justicia
- Medio Ambiente
- Orden público
- País
- Poder
- Política
- Salud y bienestar

## Opinión

- Los Danieles
- Personajes con Julio Sánchez Cristo
- Puntos de vista

## Suscriptores

- Contáctenos
- Planes de suscripción
- Renueve su suscripción
- ¿Quiénes somos?
- Términos y condiciones
- Política de tratamiento de datos

## Más

- Foros
- Paute con Nosotros
- Asuntos legales

## Contenido Patrocinado

- Contenido especial
- Contenido patrocinado
- Especiales
- Imaginar la democracia
- La Fuerza de las Regiones
- Peso a Peso, Paso a Paso

Suscríbete al newsletter

Ingresa tu correo

Enviar



